

## Sesionó el Consejo de la Magistratura y evaluó antecedentes de dos concursos

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 13 Diciembre 2022 09:50

---

El Consejo de la Magistratura de la provincia sesionó este lunes para calificar los antecedentes de los aspirantes que están concursando para cubrir los cargos vacantes de juez de Instrucción y Correccional N° 2 de la Segunda Circunscripción Judicial, con sede en la ciudad de Clorinda, y procurador fiscal N° 3 de la capital provincial.

La reunión tuvo lugar a las 10 horas en el salón “Juan José Paso” del Superior Tribunal de Justicia, y durante su desarrollo los consejeros y consejeras evaluaron los antecedentes laborales, profesionales y académicos de quienes aspiran a ocupar los referidos cargos vacantes en la Justicia Provincial.